Bolivar a los constituyentes de Colombia: Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abun-

dante de las bendiciones del cielo.

De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organo de la "L. A. S. C."

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y may dificil, mientras estos países sean católicosn.

> ROOSEVELT Ex-Presidente de E. E. U. U.

Editor y Admor. L. Cartin G. | Oneina: 150 varas al Sur del |

Suscrición mensual @ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA SABADO 16 DE JULIO DE 1927

Número 2606

LA LINEA AEREA SEVILLA-BUENOS AIRES SERA UN

Más ferrocarriles

Madrid .= El Ministro de Fomento se encuentra revisando en estos momentos los expedientes para la construcción de varios ramales que establecerán la comunicación directa por ferrocarril entre Burgos y Madrid, via que ampliará extraordinariamente los elementos de vida de aquella vieja ciudad, en la cual se está acusando actualmente una gran actividad industrial.

También se trazarán diversas vias en el Norte y Aragón, particularmente entre Lérida y Teruel, ramal en el cual se han interesado todos los cabildos de las dos provincias, en súplica elevada al Ministerio.

Una exposición de cartas geográficas del nuevo mundo en el Congreso de Sevilla

Sevilla .= Se da cuenta de que la celebración de la Exposición Ibero Americana de Sevilla coincidirá con el Congreso de Geografia que está fomentando el Instituto Geográfico y Estadístico de Sevilla, a iniciativas del señor Elola.

Este congreso tendrá anexa una exposición de Cartografía, en la cual se expondrán cartas antiguas sacadas de los Archivos Sevillanos, demos trando que los conquistadores españoles no iban solo por el lucro a la América y a Oceanía y Asia, sino también para estudiar las condiciones climatéricas y de derrota que convendrían a la apertura de nuevas rutas. Entre las cartas que posee el Instituto figuran algunas que han de arrojar mucha luz sobre determina las circunstancias anteriores al descubrimiento de América.

El joven violinista Miguel Candela es hoy el asombro de Paris

Paris.=El precoz violinista Miguel Candela, niño de doce años, ganó el Primer premio del Conservatorio de Música, triunfando sobre veinticuatro almnos eminentes más, es hoy el asombro de París.

Hablando de Candela, el diario tentral y musical "Co- bordo del vapor "Cap Polomedia" dice:

solo defecto, y uno no puede menos de asombrarse del cúmu- Eckner, con el fin de hacer

Un notable niño violinista

en él se aunan".

La historia de Miguel es la de casi todos los genios de la música. Afamado violinista también, el padre le compró un instrumento cuando Miguel tenía tan solo cinco años y medio y, según su familia, desde ese momento "no ha dejado de tocar".

Miguelito es, en apariencia, un niño como otro cualquiera. Se corta el pelo cada vez que realmente le hace falta y no ha adquirido la "mirada espiritual" ni los gestos lánguidos y melancólicos que suelen adoptar otros virtuosos; más lo cierto es que su arte impresionó de tal manera a los solemnes y clacisimos profesores del Jurado que éstos se deshicieron en el acto en alabanzas supra-superlativas.

Campaña en Pekin en pro de la paz con Ch. Kai Shek.

Londres.- El corresponsal del "Daily Mail" en Pekin declara que en la vieja capital china se está desarrollando una activa campaña en pro de la negociación de un armisticio con el caudillo de los nacionalistas moderados de Nanking Chiang Kal- Hhek, como preliminar de la firma de un tratado de paz.

Condecoraciones a aviadores

Madrid.-Se anuncia que en breve será suscrito un real decreto concediendo medallas del "Plus Ultra" instituida para recordación del memorable vuelo del comandante Ramón Franco, de Puerto de Palos de Moguer a Buenos Aires en 10 de febrero de 1926, a los aviadores norteamericanos, Coronel Charles A Lindbergh, Clarence Chamberlin y Richard E. Byrd, que han ejecutado últimamente hazañas dignas de esos merecimientos.

Es un hecho sa linea aérea de dirigibles Sevilla-Buenos Aires

Alemania. = A Amburgo. nia", ha salido para Buenos "Imposible es hallarle un Aires el célebre técnico de los talleres Zeppelin, doctor Hugo

lo de cualidades artísticas que allí los preparativos para el establecimieto de una línea de dirigibles trasatlánticos entre Sevilla, España, y la capital de la República Argentina. Este proyecto se halla en vias de realización desde hace tiempo y el doctor Eckner estuvo ya en España gestionando su implantación.

Doscientos diez negros hautizados en Chicago y Norflok

New York.—En la Iglesia de Santa Isabel, de la ciudad de de Chicago, han sido bautizados 107 negros como resultado de una larga misión celebrada por los Capuchinos en el distrito en que aquéllos habitan

Recibieron las aguas bautismales cuarenta y cuatro adultos, siendo los restantes hasta la cifra indicada, niños de ambos sexos que ingresaron después en el Asilo que dirigen las Hermanas Mercedarias.

Otros 103 negros fueron bautizados en Norflok (Estado de Virginia), en virtud también de intensa labor de catequesis realizada por misio neros josefinos.

Del Orbe Católico

Santo Oficio. - Con fecha 3 encontraba a la sazón en de Mayo dirigió esta Sda. Roma, y recibió la prime-Congregación una importantisima instrucción a los Arzobispos, Obispos y de' más Ordinarios de los lu gares, llamando su aten' ción sobre el sensualismo y el pernicioso misticismo sensual, que se manifies' tan en muchas novelas, cuentos, dramas y come' dias, de la manera más procaz, con gran detrimento para las almas, siendo una sacrilega profanación el intento de al gunos autores, que quie' ren cohonestar-jacosa ho' rriblel», dice la S. C.-las más atrevidas libertades sensualistas con una men' tida piedad y con un falsisimo misticismo, «como si la fe se pudiera componer con la negligencia y olvido de vivir rectamen' te y con una infección impudentísima, y la virtud de la religión con la depravación de costumbres.» La Sagrada Congregación da la voz de alerta a los Prelados; recuerda que esas publicaciones no se pueden leer, bajo pecado mortal, aunque no estén en el Indice, y los excita prohibir nominalmente procedía de Concepción de Cartatales libelos.

Conversión. - Se ha convertido al catolicismo la esposa del Embajador de Inglaterra cerca de la San ta Sede, Miss Rousell. Fué bautizada y confirmada por Mons. Maglione,

Sagrada Congregación del Nuncio en Paris, que se ra comunión de manos del Papa, que le regaló un

magnifico rosario. La Masoneria en Italia. -Podríamos añadir: Et nunc, reges, intelligite. La Masonería tan poderosa y tan temida, que en Italia era dueña de todo y se creía invencible, ha quedado reducida a nada: sus logias han sido clausuradas; su Palacio central de Roma, confiscado, y últimamente el Gobierno ha desterrado al Gran Maestre de la Masonería, Domicio Torrigiani, no se sabe a donde, aunque se supone que a una de las islas del Mar Tirreno. Los abogados de Florencia expulsaron de su Colegio al mismo Torrigiani, que estaba inscrito en él. Ahí se ve lo que es la Masonería cuando encuentra un Gobierno que le hace frente de verdad Et nunc, re' ges, intelligite.

Continuará

Paraiso y no Concepción de Cartago

Al dar ayer publicidad a un telegrama del Sr. Cura de Paraiso a ejercer su derecho de indicamos equivocadamente que go.

De manera que no es en esta última población sino en Paraiso donde la salubridad está dejando muche que desear.

Esperamos que el Sr. Secretario de Higiene que sienpre está pronto a dictar todas aquellas medidas que conducen a cortar todo brote epidémico, procederá en esa forma para disminuir la alarmante mortalidad en Paraiso.

Nicolás Bernardo Machiavelli (Maquiavelo)

Continua

Maquiavelo pertenece a una escuela filosófico-política a que pertenecen Tomás Moro, Juan Juan Bodín y Hugo Grocio, que valen más que él.

A una escuela que pertececen algunos de los tratados de nuestros inmensos Vitoria y Domingo Soto, a cuya lumbre de soles de primera magnitud (por no decir de unica), apenas es Maquiavelo un gusanillo que fosforece con partículas de luz de candiles paganos.

A una escuela que engrandecieron y honraron nuestros Molina, Mariana, Osorío y el eximio Suárez, Palacios Rubio y Que-

De propósito dejemos aparte a Saavedra, el autor de las Empresas políticas o idea de un p incipe politico cristiano, porque si Maquiavelo comenta a Tito Livio en sus Discursos sobre las de cadas, Saavedra comenta a Cornelio Tácito. Sí hay flores en el campo de la filosofía política pagana, Maquiavelo es el aspid, Saavedra es la abeja oficiosa del epigrama de Calderón. ¡Que diferencia de mundo a mundo! Maquiavelo se envenena las uñas en los abrojos del paganismo y con ellas envenena cuanto acaricia o araña: recoge todo lo sueio y deja todo lo limpio. Saavedra recoge lo limpio, lo sano, y deja lo sucio y lo podrido.

Hasta en el garbo del lenguaje, en la nitidez de la forma literaria, no digamos en la pureza del pensamiento, hay entre Maquiavelo y Saavedra lo que hay entre el goifo y el caballero.

"Si bien, con particular estudio - dice nuestro clásico -- he procurado tejer esta tela con los estambres políticos de Cornelio Tácito, por ser gran maestro de

Pasa a la cuarta página

La celebración del Corpus en el Guanacaste

En muchas poblaciones del Guanacaste ha prevalecido desde tiempo inmemorial la reprochable costumbre de verificar la vispera de Corpus un baile. Al hacerse cargo de la parroquia de Filadelfia ha pocos meses Fray Lorenzo de Pupiales en vista de que va se acercaba esa solemne festividad de la Iglesia, exhortó a sus fieles a prescindir de la celebración del baile como práctica renida por completo con la piadosa preparación que a un pueblo cristiano corresponde para tal fiesta. En caso de no ser atendido, dijo el Sr. Cura que no verificaría la procesión del Corpus. Los distritos de Sardinal, Belén y Palmira, sumisos a la recomendación de su digno Pastor, abstrvéronse del malhadado baile, por lo que son acreedores a una efusiva felicitación.

Nos sugiere el trazar estas líneas el saber que en uno de los diarios capitalinos se ha hecho una

publicación encomiando un baile que en vispera de Corpus se verificó en Ni-

Quien tal elogio cousigna escribe sin duda con criterio mundano.

Si se han de juzgar las cosas desde el punto de vista cristiano, quienes merecen encomio son los pueblos citados de Sardinal, Belén y Palmira, que se abstuvieron de profanar aquella significativa fiesta del catolicismo con un acto tan inconveniente como lo es un baile. Su conducta es más digna de estímulo cuanto que para dar cumplimiento a su promesa al Sr. Cura han debido vencer arraigados prejuicios y romper con añejas y viciosas prácticas de las cuales no es tan fácil desprenderse.

No dudamos que la vida sinceramente cristiana tendrá ahora ostensible florecimiento en las localidades a que nos hemos referido.

Lector

Un rasgo heroico de un párroco

anciano párroco de una aldea de Bretaña, cuando se le hizo saber que uno de sus feligreses enemistado desde largo tiempo con Dios y con la Iglesia se moría como él.

"Que traigan una parihuela" dijo el párroco. Obedecieron llorando. Hizo colocar en ella un colchoncito y que le pusiesen encima, cubriéndole cuidadosamente.

"Vamos andando" dijo en seguida, y en medio de la noche que era profunda y oscura, alumbrado por una linterna vacilante el moribundo fue llevado por largos y escabrosos caminos a través del frío cierzo que soplaba con impetu.

Cuando el impenitente vió de improviso entrar en su habitación aquella camilla y aquel anciano demacrado que venía a visitarle, incorporándose en su cama: "Oh! exclamó, ¿a qué venis aqui?"-"A salvarte", respondió el sacerdote. Depositaron la camilla junto al lecho y dejaron solos a los dos enfermos.... Cuando vol-

Se hallaba moribundo el vieron ambos lloraban. El buen párroco bendijo por última vez al entermo: "Hasta luego, le dijo. Hasta el cielo.'

> Volvió el fúnebre cortejo el camino de vuelta y al descubrir al celoso párroco en casa, sólo encontraron un cadáver, su alma había volado al cielo.

> > Van-Tricht, S. J.

Pomada Lassar Cura toda clase de úlceras Dentodolor Infalible contra dolor de muelas Obleas Mágicas Maravillosas contra el trancazo Capsulas Antipalúdicas Especialidad contra el paludismo Botica Vargas

El último va-Leche condensada

Fresca Marca Nido

para EL AGUILA DE ORO -- PUJOL HNOS. -TELEFONO 739 - TOHO BARATO

Mandamientos del ama de casa

Si exiges exactitud a tus servidores, empieza por ser tú misma, exacta, puntual.

Ordena con claridad y minuciosidad, pero sin palabras inútiles y, sobre todo, sin comentarios.

Sé cordial con todo el mundo, sin permitir familiaridades a nadie.

No te encolerices jamás, si no quieres perder tu prestigio.

No toleres que se discutan tus órdenes.

No hagas jamás una observación sin haber pesado la importancia de lo que censuras.

No te felicites de haber economizado un cabo de vela, si, en cambio, no has ahorrado un disgusto a los tuvos.

La mañana es la parte más fecunda del día. Aprovéchala y defiéndela como una plaza fuerte.

No eches en cara al día siguiente tus beneficios de la vispera.

No importunes jamás a tu marido con las menudas cuestiones domésticas.

¿Por qué el baño no es conveniente a todas horas?

Sobre este punto hay diversidad de opiniones entre los hombres de ciencia, pero la creencia más generalizada es que la hora más oportuna para el baño es antes de acostarse o inmediatamente después de salir del lecho por la mañana. Si el baño es caliente sienta mejor al tiempo de acostarse, y si es frío o templado prueba mejor tomarlo inmediatamente después de levantarse por la mañana, pues esto da vigor y energía al cuerpo. La prueba más fehaciente de que el baño frío sienta bien, es que después de tomarlo se ex perimenta ese calor llamado reacción. Si no se siente este calor es prueba de que, o el baño ha sido muy prolongado o de que no es bueno ni útil para la constitución del bañista.

Peluche de seda para sobretodos muy ancho, surtido colores.

Pieles pequeñas, grandes y extra. Lindas bulacdas.

Heredia TIENDA BENAVIDES.

Suscribase a este diario

Sección Deportiva

(A cargo de PUGILISTA)

El sensacional partido del domíngo en el Estadio

El domingo se espera un interesantísimo partido de fut bol.

La Libertad y el Herediano contenderán a las 10 horas de ese día en el Estadio. Este es el partido que mayor entusiasmo despierta entre los numerosos fanáticos del sport del balón; las lucidas contiendas que estos dos cocos han efectuado siempre nos hacen prever un match de lucimiento en donde la destreza y la buena combinación habrán de imponer' se al juego brusco e individual, el cual está ya en desuso debido a lo contra' prodecente que resulta para un equipo el servirse de esta clase de juego.

La forma en que se habrán de alinear los equipos será la siguiente:

Libertad: Manuel Ro- gundas divisiones. driguez, al marco, Arturo Aymerich y Abel Gutiérrez a la zaga, Miguel Montere, Ricardo Bermúdez y Juan Goban de medios, Rafael A. Madrigal, Salvador Tabash, Jorge Suárez, Pedro Quirce y Juan Fonseca de delante-

Herediano: A Mejía de portero, Gilberto Arguedas y Jesús Conejo de zagueros Eladio Rosabal, Victor Viquez y Lorenzo Arias de medios, Joaquín Manuel Gutiérrez, Braulio Morales, Guillermo Pé rez, Claudio Arguedas y Fuentes.

De árbitro actuará el Se' nor Cardona, persona muy capacitada para un arbitraje, pues su conocimiento de ese delicado puesto lo facultan para ello.

Cualquier comentario que hiciésemos sería aven' turado; ambos times son fuertes y presentarán su mejor once siendo imposi' ble predecir a favor de cual sera el triunfo; que si el herediano presenta su

ataque completo y en cambio a la Libertad le falta su estremo derecho Fonseca, este último equi po lleva en su favor un factor muy importante, co' mo lo es el Goal y sobre todo si es de la categoría de Manolo que es indiscu' tiblemente el mejor porte' ro del país, pues así se nos ha demostrado en los úl' timos partidos en donde él ha sido el alma de la defensa. De este modo ambos cuadros quedan e' quilibrados pues le falta un jugador a cada once.

> Herediano y Alajuelense de preliminar

Con preliminar jugarán el próximo domingo a las 9 de la mañana en el es' tadio las segundas divisio nes del Herediano y del Alajuelense.

Este será también un interesante partido de se'

Santoral

Sabado 16 .- Nuestra Señora del Carmen. El triunfo de la Santa Cruz, y San Valentín, obispo.

NUESTRA SEÑORA DEL CARMEN

En este día celebra la Iglesia la sestividad de la Reina del Monte Carmelo, sobre cuya cima, desde donde vió Elías aquella nubecilla, representación de María santísima, dedicaron muchos fieles a esta soberana Señora una capilla, en donde la veneraban devotamente. Aumentóse el culto de esta capilla, y los que allí concurrían eran llamados los hermanos de nnestra Señora del Monte Carmelo. Mostróse agradecida la santísima Virgen, apareciéndose con un escapulario en las manos a su devoto siervo el inglés Simon Stock, que era General de la misma Orden, y con voz amorosa le dijo; «Hijo querido: toma este escapulario de tu Orden, señal de tu Cofradía, y privilegio singular para ti y tus carmelitas, que, con él muriendo, no padecerán las penas del Infierno. Ve ahí la salud en los peligros, la confederación de la paz y del pacto eterno». Volvióse la Virgen santísima al Cielo, y quedó rica la Tierra con tal prenda.

CATRAMINA BERTELLI

Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acaban de llegar a la BOTICA VARGAS

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Discurso pronunciado por don Juan Víctory a nombre del Presidente de la Cofradía del Santísimo de la parroquia de la Merced, en la noche de la Condecoración del Presbitero don Rosendo de J. Valenciano

Muy querido Padre Valenciano, señores sacerdotes, señores:

Vengo, señores, lleno de satisfacción a cumplir el noble encargo que se ha servido encomendarme el señor Presidente de la Cofradía del Santísimo, de dirigiros estas pocas palabras, en este simpático acto y que son el sentir de todos:

Cardos y espinas encuentra el apóstol a su paso por los caminos de la evangelización y, a su paso, el timbre de su palabra produce dolor en los corazones corrompidos por el vicio o por la maldad de las doctrinas impías y produce regocijo y alientos en los corazones inspirados por la virtud y por los altos preceptos del decálogo.

Cardos y espinas, pues, han debido punzar la planta de ese apóstol, nuestro querido Cura, en el ejercicio de su árdua labor. La disciplina de su palabra habrá oprimido a más de un coraón cautivo en los halagos del

su palabra vibrante, sus notables especial su contingente de cariño méritos de espíritu bien cultiva- y devoción la humilde congregado en la ciencia y en el arte, su ción del Santísimo Sacramento, fibra de hombre de progreso, to- que reconoce en su cura al más das sus altas prendas de apóstol de los primeros tiempos con es- grandecimiento y desarrollo. cudo y emblema de la edad moderna, todo ese conjunto, bello conjunto, señores, hace de nuestro cura, el tipo perfecto del pastor augusto.

Lo ha comprendido así la extensa sociedad de sus feligreses, que han visto los cardos y las espinas del camino y contemplan las irradiaciones de virtud y de luz del sacerdote selecto, y como consecuencia de esa aquilatación espontánea, es que se realiza este sencillo acto; sencillo por la pequeñez de nuestros recursos; grande empero por la justicia que lo inspira y por la aspiración unánime y entusiasta que lo mueve. Contribuyen a este acto el sentimiento de todos los feligreses, todas las agrupaciones religiosas y sociales de la Parro-

mundo; pero, su vida ejemplar, quia; envía pues, de modo muy sólido y eficaz resorte de su en-

> Recibid, pues, querido Pastor, el ferviente homenaje de nuestra gratitud y admiración y estad seguro de que como la artística medalla que hoy condecora vuestro pecho, albergue íntimo de ese corazón abnegado y apostólico...como en esa medalla de oro macizo, en nuestras almas quedará grabada de modo indeleble, la promesa de nuestra adhesión y gratitud hacia vos.

RAFAEL MEZA Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvia frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

DI PI DOM NAV

como cuando se echan más claramente de ver las consecuencias de los tales principios, es cuando el triunfo de la fe en los entendimientos se torna más seguro. Lo que la Iglesia desea en tales casos es definir y formular con precisión los términos, aclarar y distinguir los conceptos, examinar sus aplicaciones; porque en haciendo luz sobre todas estas cosas, desaparece el peligro de engaño, y la verdad brilla y ostenta su

La Iglesia no hace paces victoriosa faz. Lo que la con el error; no teme sus Iglesia teme en este punto dificultades y objeciones, no son las confesiones antes por el contrario francas de los incrédulos, cuando éstas se muestran sino las insinuaciones v más fuertes, al parecer, así medias tintas, que no permitan discernir lo verdadero de lo falso; porque en ellas la verdad se formula a medias, y el error, ververgonzante, no se atreve a manifestarse a la luz del día. Así que menos se ofende (la Iglesia) de la osada franqueza con que Proudhon confesaba tropezar siempre en la Teología que de aquellos doctrinarios funestos que en todas las cosas quisieran componer a Cristo con Belial.

> (Martinez Izquierdo, Obispo de Madrid-Alcalá. Tomo primero de sus obras.)

United Fruit Company Servicio de vapores

Los vapores ULUA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES seguirán haciendo el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los Juevee en la mañana a Limón, vía Habana y Cristóbal, y zarpando los sábados en la tarde para Nueva York, via Cristóbal y Habana.

Los vapores SURINAME, SARAMACCA y COPPENAME, harán el servicio entre Limón y Nueva Orleans, llegando a Limón los Viernes en la mañana, vía Cristóbal, y zarpando los Sábados en la tarde para Nueva Orleans, vía Bocas del Toro y Cristóbal.

Principiando con el vapor SIXAOLA, que debe llegar a Puerto Limón el día 7 de Junio próximo, los vapores CARRILLO, SANTA MARTA, TI-VIVES y SIXAOLA harán un servicio adicional entre Limón y Nueva York, llegando los martes a medio día, vía ingston, Cristóbal, Cartagena y Puerto Colombia, y zarpando los Miércoles medio día para Nueva York, vía Cristo. bal y Kingston.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE, que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, tocando en Trinidad y Barbados, llegarán quincenalmente a Limón los Jueves en la mañana, zarpando de regreso para Avonmouth, los Viernes en la tarde, vía Cristobal y Kingston.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sucs.

M. M. MARSH,

Junio 5, 1927.

Administrador

Las picaduras de "LA MATA DE TABACO PALMAREÑO"

Son especiales; todo cliente tiene derecho a exigir el tabaco de su gusto De acuerdo con la práctica se tienen numerados a fin de que la numerosa clientela se mantenga satisfecha.

Esquina Noroeste Mercado-SAN JOSE

VICTOR MANUEL HIDALGO



Gran fábrica de mosaicoshidráulicos

Fundada en 1906, por ei Ingeniero Lesmes S. Jiménez San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS

CONSTRUCTORES

APARTADO 343 - TELEFONO 277

Agente en Cartago,

MANUEL FEERE

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales Atención esmerada a nuestros clentes Ventas en condiciones ventajosas Háganos una visita y quedará complacido

Colera y molina

Tiras de peluche para adornos varios anchos.

Heredia, TIENDA BENAVIDES

Pieles para calzado. Imitación plel

para muebles.

Heredia. TIENDA BENAVIDES

Suscribase al "Correo Nacional"

Viene de la primera página

principes, y quien con más buen juicio penetra sus naturales y descubre las costumbres de los palacios y las cortes, y los errores o aciertos de los gobiernos.,. (mucho hierro hemos de quitar de estas ofirmaciones de Saaredra, referidas a un autor que no tenta idea más que de gobiernos y cortes paganos). Pero las máximas principales de Estado confirmo en esta segunda impresión con testimonio de las Sagradas Letras; porque la política que ha pasado por su crisol es plata siete veces purgada y refinada al fuego de la verdad" (Empresas, prólogo).

Sino que a muchos de nuestros escritres liberales les acaece como aquellos indígenas americanos o asiáticos, que se embelesaban con unos vidrios rotos y ba-

ratijas que les daban los descubridores de las regiones en que vivían, y despreciaban el oro, de que estaban abarrotados sus vergeles. Los vidrios rotos de cualquier Maquiavelo embelesan aquí a muchos que ni siquiera tienen idea del oro de la filosofía política española, maestra de Grocio en lo que Grocio tuvo de bueno.

Pero si dejando las comparaciones venimos a la obra de Maquiavelo en su propia salsa... jqué horror! ¡Qué Discursos y qué Principe!

Aconseja a los Estados democráticos que asesinen a los hijos de Bruto: y a los Estados monár quicos que asesinen a Bruto.

Aconseja a los príncipes el asesinato de las naciones, y a las naciones el asesinato de los prín-

Continuará

Necesita Ud. escribir y no tiene papel de cartas? Pues diríjase inmediatamente a la

LIBRERIAESPANOLA

superior con sobres, antes que se termine el BARATILLO que tantofurorestá haciendo estos días entre el público josefino.

Precios escandalosamente baratos

NOTAS SOCIALES

PASEOS

El personal docente y alumnas de la Escuela Superior de Niñas Nº. 5 salieron antier de paseo a la Escuela Normal de Heredia, en donde se les dispensó todo género de atenciones tanto de parte del señor director como de los profesores y educandos. Regresaron en la tarde muy satisfechos de su paseo y de las generosas atenciones que les fueron brindadas.

Doña Atilia Montero, directora de la Escuela Superior de Niñas Nº. 4 salió de paseo ayer a su finca en San Vicente de Moravia, en compañía de un grupo de alumnas de esa Escuela. Pasaron un hermoso y alegre día de campo, regresando en la tarde a esta capital.

REGRESO

Después de una corta permanencia en los Estados Unidos regresaron antier a esta capital el estimable caballero don Roberto Esquivel señora y familia, a quienes presentamos nuestro atento saludo.

BODA FONSECA ZUNIGA

A las 15 horas de hoy babrá de efectuarse el enlace de don Octavio Fonseca Villafranca con la señorita Lolita Zúñiga Zeledón. La ceremonia se efectuará en la residencia de la Sta. Anita Herrera Paut, y el enlace será bendecido por el M. I. canénigo don Ricardo Zuniga.

Los futures esposes están dotados de cualidades que los capa-

citan para hacer una vida venturosa: el es un cumplido caballere, empeñoso e infatigable para la luchs; ella es virtuosa y exquisitamente culta, acostumbrada a modelar en las aulas escolares las mentalidades infantiles que es en la mujer la mejor práctica para la vida del matrimonio.

El Correo Nacional desea que la dicha sea siempre eterna compañera de esta simpática pareja. ENFERMOS

El nifiito Luis Pérez hij de don Federico Pérez y su señora se encuentra enfermo en la Clinica del Dr. Figueres.

Completamente restablecida de su reciente operación sale hoy de la cil aca del Dr. Figueres dona Filomena v. de Segreda.

Doña Liduvina Madrigal continúa méjor de su operación.

Don Francisco Carranza continúa en tratamiento médico en esa Clinica.

La fiesta del Sagrado Corazón de Jesús en los talleres del Ferrocarril del Pacífico

El domingo pasado se efectuó en los talleres del Ferrocarril al Pacífico la fiesta que desde hace varios años allí se celebra en honor del Sagrado Corazón de

Esta fué organizada por el grupo de obreros que trabajan en los distintos departamentos de esa empresa, contando para ello con todas las facilidades franqueadas por los empleados superiores que desde el principio miraron con simpatía ese movimiento de los trabajadores.

El Sr. Secretario de Seguri dad tuvo también la fineza de enviar la Banda Militar en la mañana del domingo, ejecutan do ese cuerpo varias piezas musicales.

En los varios actos de la fies: ta reinó el mayor fervor y recogimiento de parte de los a sistentes, siendo bastante nu merosa la concurrencia.

Felicitamos a los organiza dores por el magnífico éxito de su fiesta en honor del Sagrado Corazón, excitándolos a perseverar en su culto.

CASA

Se vende propia para establecimiento esquina Sur de la «Escuela Argentina» (en construcción). Barrio México. Informes en la mis-

Cocinas de hierro marca Irondale, que es marca inmejorable. Felpudos en baratillo.

Tienda Benavides. Hreedis,

Buen surtido de sombreros, cuelios duros, semiduros y suaves. Corbatas azules sin listas pera Norma-

Heredia, Tienda Benavides.

Notas Varias

Por decreto legislativo debida: mente sancionado se ha establecido una Junta de Vigilancia de la Escuela Normal que funciona en Heredia.

Una comisión de vecinos de Desmonte de San Mateo se presentó a la Secretaría de Fomento gestionando la construcción de una cañería en ese lugar.

La Directiva del Club Interna cional ha dispuesto construir un edificio nuevo en el mismo lugar que ocupa el actual. Para iniciar el trabajo se ha votado la suma de \$ 100.000.

Al Ingeniero Mr. Sprung le fué aceptada su renuncia de Ingeniero Jefe de los trabajos de construcción del muelle de Puntarenas.

Hoy hará la Cooperativa Constructora un sorteo extraordinario.

La Escuela del Barrio Luján verificará hoy un desfile de carro-

Al público

Gran Fábrica de Espejos y marcos de paspatú

JOSÉ FRANCISCO CASTILLO.

Casas de la Cruz Roja, contiguo a la Pulpería Santa Clara, Barrio México.

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de

Utiles Escolares y Material de Enseñanza de toda clase

Pida Ud. los renombrados

CUADERNOS de esta casa

Librería Lehmann

(SAUTER & Cº)

de María v. de Lines

y adquiera una caja de papel

VÉALO Y SE CONVENCERÁ

Librería Española de María v. de Lines

NOVEDAD

ATENCION



MIMOSA

PAPEL ALEMAN EXCELENTE CALIDAD

DE VENTA EN LA

Fotografía GOMEZ MIRALLES

TELEFONOS:

REFRESCOS

TRAUBE

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

